

# **Rat für Formgebung**

## **Jetzt zu den „Iconic Awards“ anmelden!**

Mittwoch, 30.08.2017

Frankfurt am Main. Unternehmen der Einrichtungsbranche sowie deren Partner in der Industrie, im Design und in der Markenkommunikation sind dazu aufgerufen, sich unter [www.innovative-interior.de](http://www.innovative-interior.de) zu den Iconic Awards: Innovative Interior anzumelden – wie der Rat für Formgebung mitteilt.

Der Wettbewerb zeichnet alljährlich herausragende Produkte aus allen Bereichen des Interior Designs aus. Er richtet sich an Unternehmen der Einrichtungsindustrien sowie deren Partner in Interior Design und Innenarchitektur. Innovative Spitzenleistungen aus allen Produktbereichen der Branche prägen das Bild des Wettbewerbs und sorgen für eine starke Aufmerksamkeit im Markt. Somit schafft der Rat für Formgebung eine einzigartige Plattform für die Vernetzung von Architekten und Objektentwicklern mit der Einrichtungsindustrie.

Anmeldungen sind bis zum 10. November möglich, bis zum 15. September gilt der Frühbucherrabatt. Die Gewinner werden unter dem Motto „Design im Kunstverein“ im Rahmen der Passagen 2018 anlässlich der imm cologne 2018 im Kölnischen Kunstverein präsentiert.

Detaillierte Informationen zum Wettbewerb finden Sie unter: [www.innovative-interior.de](http://www.innovative-interior.de)

[zum Seitenanfang](#)